

Essence: Doux enfants, le Père vous enseigne afin de faire de vous de belles déités. La fondation de votre beauté est la pureté.

Question: Quel est le signe des papillons de nuit qui se sacrifient à la Flamme spirituelle?

Réponse: 1. Les papillons de nuit qui se sacrifient à la Flamme connaissent la Flamme précisément, telle qu'Elle est, et ils se souviennent d'Elle précisément. 2. Se sacrifier veut dire devenir égal au Père. 3. Se sacrifier signifie obtenir un droit au royaume qui est plus grand que celui du Père.

Chanson: La Flamme s'est allumée dans l'assemblée des papillons de nuit...

Om shanti. Les très doux enfants spirituels ont entendu une *ligne* de la *chanson*. Qui est en train d'expliquer cela? Le Père spirituel. Il est aussi appelé la Flamme. Il a reçu de nombreux noms. Il existe une grande louange pour le Père. C'est la louange du Père Suprême, de l'Âme Suprême. Le Père est venu en tant que Flamme, pour vous les papillons de nuit. Lorsque les papillons de nuit voient une flamme, ils se sacrifient à elle et quittent leur corps. De nombreux papillons de nuit abandonnent leur vie à une flamme. Plus particulièrement pour Deepmala (Diwali) on allume de nombreuses lampes. A cette occasion, beaucoup de petits insectes meurent dans la nuit. Les enfants, à présent, vous savez que notre Baba est l'Esprit Suprême. Il est aussi appelé Hussein. Il est très beau parce qu'Il est toujours pur. Lorsque les âmes deviennent pures, elles reçoivent un corps pur et naturellement beau. Les âmes restent pures quand elles sont dans le monde de la paix. Quand elles arrivent ici pour jouer leur *rôle*, elles sont satopradhan. Ensuite, elles deviennent sato, rajo et tamo. De belles, elles deviennent laides, ce qui veut dire qu'elles deviennent *impures*. Quand les âmes sont pures, on dit qu'elles sont de l'âge d'or. Elles reçoivent alors des corps de l'âge d'or. Le monde devient vieux puis neuf. Le Père Suprême, emplis de beauté, l'Âme Suprême, que les gens ont appelé «Ô, Shiv Baba» sur le chemin de la dévotion, ce Père Suprême incorporel est venu pour changer les âmes *impures* en âmes *pures* et les rendre belles. Cela ne veut pas dire que les âmes qui possèdent de beaux corps en ce moment soient pures. Non! Même si le corps d'une personne est beau, l'âme est impure. À l'étranger, les gens sont si beaux. Vous savez que Lakshmi et Narayan avaient la beauté de l'âge d'or tandis qu'ici les gens ont la beauté de l'enfer. Les êtres humains ignorent toutes ces choses. Ce n'est qu'à vous, les enfants, que l'on explique que la beauté d'ici est celle de l'enfer. Nous sommes tous en train de devenir naturellement beaux pour le paradis. Nous garderons cette beauté pendant 21 vies. La beauté que les gens possèdent ici ne dure qu'une vie. Lorsque Baba vient ici, non seulement Il rend beaux les êtres humains de ce monde, mais Il rend beau le monde entier. Dans le nouveau monde de l'âge d'or, il n'y aura que de belles déités. En ce moment, vous étudiez pour devenir comme elles. Le Père est aussi appelé la Flamme, mais en fait, Il est l'Âme Suprême. De même que chacun de vous est appelé une âme, Lui est appelé l'Âme Suprême. Les enfants, vous chantez la louange du Père et le Père vous loue, les enfants. Je vous rends si élevés que votre statut est encore plus élevé que le Mien. Personne ne Me connaît tel que Je suis réellement, et personne ne sait de quelle manière Je joue Mon *rôle*. Les enfants, à présent vous comprenez comment vous, les âmes, venez de la demeure suprême pour jouer votre *rôle*. Vous apparteniez au clan shudra et faites désormais partie du clan brahmine. C'est votre clan; ce clan ne concerne pas ceux des autres religions. Les autres religions n'ont pas de clan. Les Chrétiens n'ont qu'un seul clan. Ils sont juste Chrétiens. Bien sûr, ils deviennent aussi sato, rajo et tamo, mais en fait, ces clans n'appartiennent qu'à vous. Le monde aussi passe par les niveaux sato, rajo et tamo. Le Père illimité siège ici et Il explique le cycle du monde. Le Père qui est l'Océan de Connaissance et l'Océan de Pureté, dit Lui-même: Je ne

Me réincarne pas. Même si les gens célèbrent l'anniversaire de Shiva, ils ne savent pas quand Il vient. Ils ne connaissent même pas l'histoire de Sa vie. Le Père dit: A chaque cycle, les enfants, Je vous explique ce que Je suis, comment Je suis, quel est Mon rôle et comment tourne le cycle du monde. Vous savez que vous êtes devenus tamopradhan en descendant l'escalier. C'est vous qui avez 84 vies. Ceux qui viennent plus tard doivent aussi passer par les niveaux sato, rajo et tamo. Quand vous devenez tamopradhan, le monde entier devient tamopradhan. Ensuite vous devez nécessairement changer de tamopradhan en satopradhan; ce cycle du monde ne cesse de tourner. Actuellement, c'est l'âge de fer. Après cela, viendra l'âge d'or. La période de l'âge de fer touche à sa fin. Le Père dit: Je suis entré dans un corps ordinaire exactement comme Je l'ai fait au cycle précédent, pour vous enseigner encore une fois le Raja Yoga. En ce moment, il existe de nombreuses sortes de yoga: le yoga pour devenir avocat, le yoga pour devenir ingénieur. Pour devenir avocat, le yoga de l'intellect doit être relié à un *avocat*. Ils pensent: nous devenons avocats. Par conséquent, nous nous souvenons de celui qui nous enseigne. Leurs pères sont différents. S'ils avaient un gourou, ils se souviendraient de lui. Quoi qu'il en soit, le yoga de leur intellect est serait l'avocat. C'est l'âme qui étudie. C'est l'âme avec son corps qui devient avocat ou juge. Les enfants, en ce moment vous créez les sanskars en vous pour devenir conscients de l'âme. Vous avez été conscients du corps pendant la moitié du cycle. Le Père dit: Maintenant, devenez conscients de l'âme! Les sanskars de l'étude sont dans l'âme. C'est une âme humaine qui devient juge. Nous sommes en train de devenir des déités, les maîtres du monde, et notre Professeur est Shiv Baba, l'Âme Suprême. Il est l'Océan de connaissance, de paix et de prospérité. Des plateaux débordant de bijoux ont été représentés sortant de la mer. Ces aspects auxquels se réfère le Père appartiennent au chemin de la dévotion. Le Père explique: Ce sont les bijoux impérissables de la connaissance. Vous devenez très riches grâce à ces bijoux de connaissance et vous recevez aussi de nombreux diamants et bijoux. Chacun de ces bijoux vaut des centaines de milliers de roupies. Ils vous rendent si riches. Vous savez que Bharat était le monde *sans vice*. Les déités pures y résidaient. Maintenant, elles sont devenues impures et laides. C'est la rencontre entre les âmes et l'Âme Suprême. C'est seulement quand les âmes sont dans des corps qu'elles peuvent écouter. L'Âme Suprême entre aussi dans un corps. La demeure des âmes et de l'Âme Suprême est la demeure de la paix. Là-bas, il n'y a ni son, ni mouvement. Le Père Suprême, l'Âme Suprême, vient ici pour vous rencontrer, les enfants. Il vous rencontre à travers ce corps. Là-bas, c'est la demeure où vous vous reposez. Les enfants, maintenant vous êtes à l'âge de confluence le plus élevé, tandis que le reste du monde est à l'âge de fer. Le Père siège ici et explique ces choses. Ils dépensent tant d'argent sur le chemin de la dévotion. Ils créent de nombreuses images et construisent de très grands temples. Autrement, ils pourraient aussi avoir l'image de Krishna chez eux. Ces images sont très bon marché, alors pourquoi vont-ils si loin dans les temples? Parce que c'est le chemin de la dévotion. Ces temples, etc. n'existent pas à l'âge d'or. Là-bas, les gens sont dignes d'être adorés. À l'âge de fer, ce sont des adorateurs. Actuellement, vous êtes à l'âge de confluence et vous devenez des déités dignes d'être adorées. Désormais vous êtes Brahmines. En ce moment, votre dernier corps pour faire des efforts est le plus précieux de tous. Vous gagnez un grand revenu tout en étant dans ce dernier corps. Vous mangez et vous buvez avec le Père illimité. Vous aussi L'avez appelé. Vous ne dites pas: Je mange avec Krishna. Vous vous souvenez du Père. Vous dites: Tu es la Mère et le Père. Un enfant joue toujours avec son père. Vous ne pouvez pas dire que vous êtes tous les enfants de Krishna. Toutes les âmes sont les enfants du Père Suprême, l'Âme Suprême. Ce sont les âmes qui disent à travers leur corps: Quand Tu viendras, nous mangerons et nous jouerons avec Toi. Nous ferons tout avec Toi. Vous dites «BapDada». Par conséquent, c'est comme une famille. Il y a Bap, Dada et vous, les enfants. Brahma est un créateur illimité. Le Père entre en lui et Il l'adopte. Il lui dit: Tu es à Moi. C'est la création née de la bouche. Une épouse est également adoptée. Elle est aussi une

création née de la bouche. Son mari dira: Tu es à moi. Puis il crée une création physique avec elle. Où a commencé ce système ? Le Père dit: J'ai adopté celui-là. A travers lui, Je vous adopte. Vous êtes Mes enfants. En revanche, celui-là est masculin. Alors Saraswati est aussi adoptée pour prendre soin de vous tous. Elle a reçu le titre de «Mère». Il y a le fleuve Saraswati. Ce fleuve est la mère et le Père est l'Océan. Celui-là est également apparu de l'Océan. Une assemblée immense se retrouve là où le fleuve Brahmapoutre rencontre l'océan. Il n'existe nulle part ailleurs, une assemblée aussi grande que celle-ci. C'est l'assemblée (la mela) des fleuves. Celle-ci est l'assemblée (la mela) des âmes et de l'Âme Suprême et elle a lieu quand Il entre dans un corps. Le Père dit: Je suis Hussein. J'entre en celui-là à chaque cycle. C'est prédestiné dans le *drama*. Désormais, tout le cycle du monde est dans votre intellect. Sa durée est de 5000 ans. De ce film illimité, ils créent des films limités. Tout ce qui a eu lieu dans le passé devient le présent. Le présent devient ensuite le futur que l'on appelle alors le passé. Combien de temps faut-il pour que cela devienne le passé? Combien de temps s'est écoulé depuis que vous êtes venus dans le nouveau monde? Cinq mille ans. Maintenant, chacun de vous devient celui qui fait tourner le disque de la réalisation de soi (swadarshanchakradhari). Vous expliquez que vous avez d'abord été des Brahmines et puis ensuite des déités. Les enfants, en ce moment vous recevez votre héritage du monde de la paix et du monde du bonheur grâce au Père. Le Père vient et établit trois religions en même temps. Puis Il inspire la destruction de toutes les autres religions. Vous avez trouvé le Satgourou, le Père, qui vous ramène à la maison. Vous appelez: «Emmène-nous dans le salut! Que ce corps meure! Montre-moi un chemin pour quitter mon corps et aller dans le monde de la paix!» C'est pourquoi les gens vont voir des gourous. Pourtant, ces gourous ne peuvent pas vous aider à quitter votre corps ni vous ramener avec eux. Seul le Père unique est le Purificateur. Par conséquent, quand Il vient, les âmes doivent absolument devenir pures. Seul le Père est appelé la Mort de toutes les morts, la Grande Mort. Il permet à chacun de quitter son corps pour le ramener à la maison. Il est le *Guide Suprême*. Il ramène toutes les âmes à la maison. Ces corps sont sales et nous voulons nous en libérer. Lorsque nous quittons nos corps, nous pouvons nous libérer de nos liens. Nous sommes en train de nous libérer des liens démoniaques pour être emmenés dans des relations divines de bonheur. Vous savez que vous partirez dans le monde du bonheur en passant par le monde de la paix. Vous savez aussi comment vous viendrez ensuite dans le monde de la peine. Le Père vient vous changer de laids en beaux. Le Père dit: Je suis aussi votre vrai *Père obéissant*. Un père obéit toujours à ses enfants. Il les sert tellement. Il dépense tant d'argent pour éduquer ses enfants. Ensuite, il leur donne tous ses biens et ses possessions pour aller vivre en compagnie d'hommes saints. Il rend ses enfants plus élevés que lui. Le Père dit aussi: Je fais de vous des maîtres *doubles*. Vous devenez les maîtres du monde et aussi les maîtres du Brahmand. Vous êtes adorés de deux façons: Vous êtes adorés en tant qu'âmes et vous êtes aussi adorés en tant que clan des déités. Je ne suis adoré que d'une seule façon, dans la forme du Shiva lingam. Je ne deviens pas roi. Je vous sers tellement. Alors pourquoi oubliez-vous un tel Père? Ô les âmes! Considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous de moi afin que vos péchés soient détruits. A qui êtes-vous venus? D'abord à Bap, le Père et ensuite à Dada. Il y a d'abord le Père et ensuite *l'arrière-arrière-grand-père* Adi Dev, Adam, parce que les générations sont nombreuses. Pourrait-on appeler Shiv Baba *l'Arrière-arrière-Grand-Père*? Il vous rend élevés dans chaque aspect. Vous avez trouvé un tel Baba, alors pourquoi L'oubliez-vous? Comment pourrez-vous devenir purs si vous L'oubliez ? Le Père vous montre des méthodes pour devenir purs. C'est seulement par ce souvenir que l'alliage vous sera retiré. Le Père dit: Mes plus doux, Mes plus charmants enfants, renoncez à la conscience du corps et devenez conscients de l'âme. Vous devez aussi devenir purs. La luxure est le plus grand ennemi. Devenez purs pendant cette vie par amour pour Moi. Un père physique dirait aussi: N'accomplis pas d'actions sales. Préserve l'honneur de ma barbe (maintiens mon honneur). Le Père

parlokik dit aussi: Je suis venu vous purifier. Par conséquent, ne salissez pas votre visage sinon, vous Me ferez perdre Mon honneur; l'honneur de tous les Brahmines et du Père sera perdu. Certains écrivent: «Baba, je suis tombé et j'ai sali mon visage.» Le Père dit: Je suis venu vous rendre beaux et vous salissez votre visage. Afin de devenir beaux pour toujours, vous devez vraiment faire des efforts. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, perdus depuis longtemps et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère et du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit Namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Votre dernier corps de faiseur d'efforts est votre corps le plus *précieux*. A travers ce corps, vous devez gagner un grand revenu. Mangez et buvez avec le Père illimité et faites l'expérience de toutes les relations avec Lui.
2. N'accomplissez pas d'actions qui feraient perdre leur honneur à la famille brahmine et au Père. Soyez conscients de l'âme et devenez complètement purs. Retirez tout le vieil alliage de l'âme avec le souvenir.

Bénédiction: Puissiez-vous divertir (amuser) votre esprit, devenir des incarnations de ce que vous entendez et ainsi devenir des âmes constamment puissantes.

Chaque jour, créez des pensées de zèle et d'enthousiasme dans votre esprit, pour vous et pour les autres. Devenez des incarnations de ces pensées et utilisez aussi ces pensées pour servir les autres. Votre vie s'emplira alors constamment d'enthousiasme et vous donnerez aussi de l'enthousiasme aux autres. Tout comme vous avez des programmes divertissants, ayez de la même façon un programme quotidien pour divertir votre esprit et devenez des incarnations de tout ce que vous entendez, vous deviendrez alors puissants.

Devise: Avant de changer les autres, tout d'abord transformez-vous, voilà ce que signifie être sage et sensé.

***** OM SHANTI *****

Signal avyakt: Accumulez le pouvoir des pensées et devenez des instruments pour un service élevé.

Les facilités pour le service le plus rapide sont le pouvoir des pensées pures et élevées. Le Père Brahma a toujours coopéré dans l'expansion du service grâce à la méthode des pensées élevées. Si la méthode est intense alors l'expansion est également rapide. De la même façon, vous les enfants devez aussi vous emplir de pensées élevées et pures.